



## 2学期が始まりました

新型コロナウイルス禍の影響で、夏休み期間が短縮となり、例年より12日早く8月20日より2学期が始まりました。静かだった学校に元気な声が響くようになり、活気が戻ってきました。宿泊学習や竜祭りなど毎年恒例の夏休み行事が中止となりましたが、みんな元気で宿題やウサギの世話、水やり当番に頑張ったり、家族と楽しく過ごしたりできたようでよかったです。まだまだ非常に暑い日が続いていますが、熱中症や新型コロナウイルス感染予防に気をつけながら、学習や運動会の練習等に一杯取り組んでいます。2学期も引き続きご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

### 目標の達成に頑張った水泳大会

7月29日(水)校内水泳大会が行われました。梅雨が長びき、雨で泳げない日があったり、地区水泳大会が中止、放課後の水泳練習もできなくなったりしたことで練習不足となり、一人一人の目標が達成できるかどうか心配していました。しかし、みんなよく頑張り、練習や本番で見事達成することができました。また、チーム対抗でリレーやゲームを行い大変盛り上がりました。



選手宣誓



目標の発表



目当て達成に向けて奮闘



50mを力泳



思わずガッツポーズ



上級生の泳ぎは圧巻



バケツに水入れゲーム



リレーアンカーの出迎え

高学年は25m、50mを目標タイム以内で泳ぐことができました。来年の地区水泳大会が楽しみですですね。

チーム対抗は「宝探し」で底にしっかり潜ってお宝をたくさん集めた青チームの優勝でした。

# 7・8月の子どもたち



## 家庭科作品

一人の授業でしたが、調理や手芸などによく頑張りました。



## 表彰式・終業式 (7/31)

図書・保健と努力賞の表彰式と終業式がありました。心に残る夏休みにしようと誓いました。



## イネの開花

4・5年生がイネの栽培を行っています。8月に花びらのない花が咲きました。秋の収穫が楽しみです。



## 八朔人形

祭が中止で残念です。人形は作成しました。テーマは「将来の夢」。この職業は、何かわかりますか？



## 一輪車練習

猛暑の中、運動会に向け一輪車の練習に頑張っています。当日は今の自分たちにできる最高の演技を披露したいと思っています。



## 2学期始業式 (8/20)

例年より12日早い始業式でした。全員が元気に登校し、2学期も元気に力いっぱい頑張ることを誓いました。



## 9月の行事予定

- 1日(火) 発育測定(全) 運動会練習：①③
- 2日(水) 全校児童会
- 3日(木) 運動会練習：朝①④
- 4日(金) 外国語①1・2年②4年③5年  
運動会練習：朝⑤
- 7日(月) すこやか週間 (～13日)  
運動会練習：朝①④
- 8日(火) 運動会練習：朝①②
- 9日(水) 運動会練習：①②
- 10日(木) 運動会練習
- 11日(金) 運動会練習
- 12日(土) 運動会練習：朝  
運動会準備 ※ お弁当
- 13日(日) 小学校・幼稚園合同運動会

- 14日(月) 振替休業日
- 15日(火) 音楽 宮本先生②  
学費引き落とし
- 16日(水) 音楽 宮本先生③
- 18日(金) 外国語①5年②4年③5年  
読み聞かせ
- 23日(水) 音楽 宮本先生③
- 24日(木) スクールカウンセラー来校
- 25日(金) 外国語①5年②4年③5年
- 29日(火) 音楽 宮本先生②
- 30日(水) 音楽 宮本先生③  
小児生活習慣病予防検診(4年)

今年の運動会は新型コロナウイルス感染予防対策のため、一般の方の出場種目は行いません。参観はご自由にできます。どうぞ来校下さい。